



2004 | Gießener Neujahrsturnier

Das Gießener Neujahrsturnier (Qualifikationsturnier der Aktiven-Klasse) setzte für die KHC-Fechter den Startschuss der Turnierperiode 2006. Mit Martin Hartung, Christopher Domann (beide A-Jugend), sowie Achim Hoth und Gabriel Gözl (beide Junioren) hatte der KHC die Kämpfer auf die Planche geschickt, die die Abteilung auch im Deutschland Pokal Turnier gegen altersklassenhöhere und damit erfahrenere Gegner vertreten sollen.

Dass es das KHC-Quartett unter den 50 Gesamtteilnehmern – darunter die TOP-15 der Hessischen Aktivenrangliste – von Anfang an schwer haben würde, zeigte bereits das Ausscheiden von Gabriel Gözl (41. Platz) nach der Vorrunde. Nach 10 weiteren harten Gefechten scheiterte Achim Hoth (33.) knapp am Vorstoß in die 32-er KO-Runde.

Diesen Sprung in die Direktausscheidung meisterten die beiden Jüngsten im Team. Christopher Domann erkämpfte sich den 31. Platz. Martin Hartung, als erfolgreichster vom Nahe-Club, erfocht im Gesamtklassement sogar Rang 27.

Am kommenden Wochenende treten die Florettdamen des HC in der ersten Runde des „Deutschland Pokal“ Turniers bei Frankfurt Hoechst an. Die Abteilungs-verantwortlichen hoffen dabei auf ein ähnlich couragiertes Auftreten wie bei den Herren in Gießen.